



Equipos de salud municipal listos para campaña de vacunación anti influenza

VILLARRICA. Partió el 1 de marzo y desde la zona lacustre entregaron pormenores de cómo será su implementación.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

El Ministerio de Salud informó que la campaña de Vacunación e Inmunización, correspondiente a este año, adelantó su implementación y partió el 1 de marzo.

La idea de poner en funcionamiento la campaña de inmunización en forma anticipada obedece a que los grupos de mayor riesgo estén protegidos antes de que comience el invierno, época en la que aumentan los virus respiratorios.

GRUPOS BENEFICIADOS

Entre los grupos que deben vacunarse contra la influenza y el covid-19 están el personal de salud (público y privado), personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en covid-19 y entre los 11 y 59 años en influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de Eleam (Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores).

IMPLEMENTACIÓN

Al respecto, la enfermera y jefa técnica del Cesfam Los Volcanes, Yublin Mansilla, dio a conocer cómo se implementará la campaña en la comuna, en los centros de atención primaria dependientes de la mu-



MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA

LA COMUNA DE VILLARRICA YA ESTÁ LISTA PARA EL DESARROLLO DE LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN.

1 de marzo partió la campaña en todo el país. En Villarrica se implementará en los centros de atención primaria municipal.

nicipalidad.

En el caso particular de la vacuna contra la influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses hasta quinto básico y docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.

También la profesional de la salud indicó que hay que estar atento a los llamados, ya que también en el transcurso de la campaña se podrían implementar punto de vacunación móvil en lugares neurálgicos de la comuna.

La campaña además incluye

la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial, la cual se administrará por segundo año consecutivo de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en las maternidades.



Todo listo en Villarrica para el inicio del año escolar este miércoles 5

El próximo miércoles 5 de marzo se inicia el año escolar 2025 en los establecimientos educacionales municipales de Villarrica. De manera excepcional, el 10 de marzo abrirá sus puertas a los estudiantes la Escuela José Abelardo Núñez, esta última, debido a los trabajos de conservación que se desarrollan con recursos del Ministerio de Educación, por más de 470 millones de pesos, para el cambio completo de la cubierta del edificio, la estructura del cielo, revestimiento, cierre perimetral y cambio del sistema eléctrico, obras recientemente visitadas por las autoridades encabezadas por la ministra de Educación (s) Alejandra Arratia y el alcalde Pablo Astete.

Además, en la Escuela Valentín Letelier se realizó una importante mejora en el sector de Párvulos, así lo señaló el director del Departamento de Educación Municipal (Daem) Villarrica, Javier Nahuelcheo.

Autónoma da la bienvenida a una nueva

